moins d'écrans, un jeu d'entant

Une semaine pour défier les écrans.

Conférence, débat pour les parents...

Lundi 2 juin 2014 à 20h **Centre culturel de Brumath**

Intervenant: M. Jean Martin WILD, psychologue Quel est le défi des parents d'enfants ou d'ados face aux écrans? (TV, jeux vidéo, internet, téléphone portable...) Un temps de rencontre et d'échange pour réfléchir ensemble aux bons et mauvais usages de ces écrans.



Mardi 3 juin 2014 à 19h Salle Socio-éducative de Mommenheim

Intervenant: M. Serge HYGEN, Responsable des projets «Défis 10 jours sans écran», association Eco-conseil. Les effets des écrans sur le développement intellectuel, sur la santé et sur la sociabilité des enfants.





Contact: 03 88 68 02 81

















